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Comisión de Agricultura y Ganadería
25 de Enero de 2013

INTEGRANTES DE LA COMISIÓN DE AGRICULTURA Y GANADERIA.
Presidente: Regidor Jesús Edgar Alonso Cañete
Secretario: Regidor Irma Adela Fuentes Guevara
Vocal: Regidor María de la Luz Teodora Ramírez Moctezuma
Vocal: Regidor Carlos Arturo Ibáñez Alcocer
Vocal: Regidor David Méndez Márquez

El día veinticinco de enero del año en curso, siendo las doce horas con veinte minutos, se llevó a cabo la
Mesa de Trabajo Ordinaria de la Comisión de Agricultura y Ganadería.

Se trataron los siguientes puntos del Orden del Día:

1.- Lectura, análisis y en su caso aprobación del Programa Anual de Actividades 2013, que presenta el
Presidente de la Comisión de Agricultura y Ganadería.

2.- Asuntos Generales:

AG1.- Solicitar a la Secretaria de Desarrollo Social y Participación Ciudadana a través de la Comisión
para que la entrega del fertilizante a los productores, se realice en el mes de marzo.

AG2.- Acuerdos establecidos con el Secretario de Desarrollo Social y Participación Ciudadana,
relativos a la colaboración entre la Comisión, la Secretaria y la UPAEP, respecto al tema de
capacitación y asesoría técnica.

AG3.- Inicio del proyecto de hongo seta en las Unidades Habitacionales de Aparicio, Xilotzingo y Agua
Santa, en colaboración con la Secretaria de Desarrollo Rural del Estado.

ACUERDOS:

 En relación al punto 1 del Orden del Día, se sometió a consideración el siguiente Calendario de Sesiones
Ordinarias de la Comisión de Agricultura y Ganadería.

DIA FECHA HORARIO SALA DE JUNTAS

MIERCOLES 06-02-13 12:00 MTRA. MA. EUGENIA MENA
SÁNCHEZ

MIERCOLES 06-03-13 12:00 MTRA. MA. EUGENIA MENA
SÁNCHEZ

MIERCOLES 03-04-13 12:00 MTRA. MA. EUGENIA MENA
SÁNCHEZ

MIERCOLES 08-05-13 12:00 MTRA. MA. EUGENIA MENA
SÁNCHEZ

MIERCOLES 05-06-13 12:00 MTRA. MA. EUGENIA MENA
SÁNCHEZ
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MIERCOLES 03-07-13 12:00 MTRA. MA. EUGENIA MENA
SÁNCHEZ

MIERCOLES 14-08-13 12:00 MTRA. MA. EUGENIA MENA
SÁNCHEZ

MIERCOLES 11-09-13 12:00 MTRA. MA. EUGENIA MENA
SÁNCHEZ

MIERCOLES 09-10-13 12:00 MTRA. MA. EUGENIA MENA
SÁNCHEZ

MIERCOLES 06-11-13 12:00 MTRA. MA. EUGENIA MENA
SÁNCHEZ

MIERCOLES 04-12-13 12:00 MTRA. MA. EUGENIA MENA
SÁNCHEZ

Así mismo se propuso el Plan de Trabajo para el año 2013:

 MATERIA LEGISLATIVA
 Iniciativa para adicionar al COREMUN el Capitulo 37, mismo  que contempla todo el aspecto agropecuario.
 Continuar con los trabajos del consejo distrital y municipal de desarrollo rural sustentable.
 Coordinar con Secretaria de Desarrollo Rural del Estado la operación del proyecto de producción y

comercialización de hongo seta.
 Diseñar y presentar al Cabildo iniciativa para un nuevo programa municipal de formación en el manejo de

cultivos bajo invernadero en escuelas primarias (FOMCIEP).
 Diseño, análisis y en proceso de aprobación el Reglamento Interior del Consejo Municipal de Desarrollo

Rural Sustentable.

 GESTIONES
 Seguimiento al trámite de ciento dos motocultores para campesinos del Municipio de Puebla, ante el

Gobierno del Estado por medio de la Secretaría de Desarrollo Rural, con una inversión mayor a los diez
millones de pesos.

 Seguimiento al presupuesto asignado por parte de la Secretaria de Desarrollo Social y Participación
Ciudadana para el Subsidio de Fertilizante.

 Seguimiento a la Gestión de 50 equipos para infraestructura y equipamiento agrícola y ganadero, por una
inversión mayor a los 3 millones de pesos.

 Seguimiento a la firma de Convenio de Agricultura por Contrato entre el Comité de Administración de la
Central de Abastos, productores y la SDR.

 Continuar con el grupo de padres de familia de la Escuela Primaria en Santa Cruz Xonacatepec, respecto
del seguimiento al proyecto de formación en agricultura protegida.

 Gestión de un vivero de palma para beneficio de más de 50 personas en coordinación con la ong “sabias
que” para la localidad de xaxamayo.

 Seguimiento al proyecto de agricultura tecnificada.

 CAPITAL SOCIAL
 Continuar con giras de trabajo en todas las localidades rurales, para focalizar la gestión de proyectos.
 Coordinar la integración del padrón agrícola 2013 con autoridades locales.
 Impulsar capacitación a más de 120 productores y organizaciones de la sociedad civil para integrar

solicitudes de apoyo federal y estatal.
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 Coordinar logística y capacitación para la entrega de motocultores y recursos económicos a más de 4500
campesinos.

 Coordinar un foro con instancias federales, estatales y ong.
 Coordinar la segunda feria  agro-artesanal del Municipio de Puebla.
 Organizar a los productores para formalizar una empresa rural en cada localidad para detonar la

producción, comercialización y desarrollo humano de los campesinos.

Lo anterior se aprobó por Unanimidad de Votos.

 En relación al punto AG1 del Orden del Día en Asuntos Generales, el Regidor Jesús Edgar Alonso Cañete
propuso se elabore un Punto de Acuerdo el cual sea signado por los integrantes de la Comisión y
presentarlo al Cabildo Municipal, con la finalidad de instruir a la Secretaría de Desarrollo Social y
Participación, el cumplimiento del mismo.

 En relación al punto AG2 del Orden del Día en Asuntos Generales, el Regidor Jesús Edgar Alonso
Cañete, informo que el pasado 21 del presente se llevo a cabo una reunión con el Secretario de Desarrollo
Social y Participación Ciudadana, en la cual se comentaron los proyectos 2013, entre los cuales esta.

a) “Agricultura Tecnificada”, que desde el mes de Diciembre contrataron una empresa que llevara a cabo
todo el proceso, sin embargo hasta el momento no se tiene conocimiento de la fecha exacta de inicio
del proyecto, así como el cronograma de actividades que llevara a cabo.

b) FOMCIEP, proyecto que está en proceso de análisis en Comisiones Unidas y que pronto retomaremos
el tema, se presento al Secretario la posibilidad de que se integre la participación de Universidad
Popular Autónoma de Puebla (UPAEP) como tutora en la Asesoría y seguimiento del proyecto.

c) En seguimiento a los proyectos 2013, contemplados en POAS de la Secretaría está el de
ECOTECNIAS en el Centro de Desarrollo Comunitario de Solidaridad, se planteo el desarrollo de un
proyecto integral para llevar a cabo el Desarrollo de Habilidades en Agricultura Urbana en Coordinación
con la UPAEP y la aportación de recursos de HABITAT por parte de la Secretaría, cabe mencionar que
se tienen programada una reunión con la UPAEP y la Secretaría el próximo miércoles para analizar la
estrategia e impulsar la posible firma de un Convenio de Colaboración.

 En relación al punto AG3 del Orden del Día en Asuntos Generales, el Regidor Jesús Edgar Alonso
Cañete, informo que a la fecha no se ha concretado la participación del Ayuntamiento con recurso para el
proyecto, sin embargo ya se inicio la primera etapa en las Unidades Habitacionales de Aparicio, Xilotzingo
y Agua Santa.

07 de Marzo de 2013

INTEGRANTES DE LA COMISIÓN DE AGRIULTURA Y GANADERÍA
Presidente: Regidor Jesús Edgar Alonso Cañete
Secretario: Regidor Irma Adela Fuentes Guevara
Vocal: Regidor María de la Luz Teodora Ramírez Moctezuma
Vocal: Regidor Carlos Arturo Ibáñez Alcocer
Vocal: Regidor David Méndez Márquez
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El día siete de marzo del año en curso, siendo las catorce horas con seis minutos, se llevó a cabo la Mesa
de Trabajo Ordinaria de la Comisión de Agricultura y Ganadería.

Se trataron los siguientes puntos del Orden del Día:

1.- Informe que presenta el Secretario de Desarrollo Social y Participación Ciudadana, respecto del
Dictamen aprobado en Sesión Ordinaria de Cabildo con fecha 15 de febrero del presente, en el cual se
instruye a la Secretaría en comento realizar los trámites que correspondan para dar cumplimiento a la
entrega del subsidio de fertilizante a los agricultores del Municipio de Puebla.

2.- Informe que presenta el Secretario de Desarrollo Social  y Participación Ciudadana, respecto de los
avances en la ejecución del proyecto “agricultura tecnificada”.

3.- Informe que presenta el Presidente de la Comisión de Agricultura y Ganadería, respecto de la
vinculación con delegaciones federales que atienden los programas agropecuarios y sociales.

4.- Estudio, análisis y en su caso aprobación del Dictamen por el cual se solicita al Presidente Municipal,
emita la convocatoria para que sesione el Consejo Municipal de Desarrollo Rural Sustentable, dados los
cambios que se han realizado en las diversas Dependencias Federales, Presidencias Auxiliares y Núcleos
Ejidales.

5.- Estudio, análisis y en su caso aprobación del Dictamen por el cual se aprueba la realización de la
segunda feria “Agro-Artesanal” del Municipio de Puebla.

6.- Propuesta que presenta el Presidente de la Comisión, respecto de formular petición del Órgano
descentralizado denominado “Central de Abastos Puebla” para que imparta un curso-taller a cincuenta
tablajeros de la Junta Auxiliar “San Miguel Canoa”

7.- Asuntos Generales

ACUERDOS:

 En relación al punto 1 del Orden del Día, el Presidente de la Comisión  propuso a los integrantes de la
Comisión solicitar a la Secretaría de Desarrollo Social y Participación Ciudadana que a más tardar el día
lunes 11 de marzo del año en curso, solicite a la Tesorería Municipal la suficiencia presupuestal, así como
los Regidores realizaran las gestiones ante el Tesorero a fin de acelerar los trámites que correspondan
para dar cumplimiento a la entrega del subsidio de fertilizante a los agricultores del Municipio de Puebla,
en cumplimiento al Dictamen aprobado en Sesión Ordinaria de Cabildo de fecha 15 de febrero del año en
curso. Lo anterior se aprobó por Unanimidad de votos.

 En relación al punto 2 del Orden del Día, el Licenciado César Espinoza enviado de la Secretaría de
Desarrollo Social, informo a los integrantes de la Comisión sobre los avances, en la ejecución del proyecto
“Agricultura Tecnificada” , derivado de lo acotado en torno al tema, los integrantes de la Comisión
acordaron citar a la Comisión a la empresa encargada de realizar el proyecto a Mesa de Trabajo
Extraordinaria,  a fin de despejar dudas en torno al proyecto, lo anterior se aprobó por Unanimidad de
votos.
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 En relación al punto 3 del Orden del Día, el Presidente de la Comisión comenta que ha entrevistado con
Delegados Federales de SAGARPA, SEDESOL, SEDATU, para conocer los Programas Agropecuarios
sociales que se pueden implementar en la zonas rurales y urbanas del Municipio, haciendo entrega de los
documentos que contienen las Reglas de Operación para su conocimiento y en caso de que conozcan
personal que le interesen los proyectos, se canalicen a la Presidencia de la Comisión para la integración
de expedientes.

 En relación al punto 4 del Orden del Día, el Presidente de la Comisión presentó a los integrantes de la
Comisión el Dictamen por el cual se solicita al Presidente Municipal emita la convocatoria para que
sesione el Consejo Municipal de Desarrollo Rural Sustentable para que sesiones y se apliquen los
programas a  comunidades rurales y urbanas, lo anterior se aprobó por Unanimidad de votos.

 En relación al punto 5 del Orden del Día, el Presidente de la Comisión comenta sobre los resultados
obtenidos de la Primera Feria Agro Artesanal, por lo anterior sometió a la consideración de los integrantes
de la Comisión el Dictamen por el que solicite se apruebe la realización de la 2ª. Feria los días 19, 20 y 21
de abril del año en curso, lo anterior se aprobó por Unanimidad de votos de los integrantes de la Comisión.

 En relación al punto 6 del Orden del Día, el Presidente de la Comisión comenta que solicitó el apoyo al
Administrador de Industrial de Abastos Puebla para la impartición de un curso-taller a 50 tablajeros de la
Junta Auxiliar de San Miguel Canoa, por lo que se cuenta con el apoyo del mismo, y solicitará al Secretario
de Desarrollo Económico y Turismo su apoyo para que a través de la empresa RYC, se les imparta el
curso.

 En relación al punto 7 del Orden del Día, relativo a Asuntos Generales el Presidente de la comisión listó el
siguiente:

AG1.- Informe sobre la invitación realizada por parte del Gobierno del Estado con motivo de la celebración
del Día Internacional de la Mujer, evento que se realizará en el Parque Flor del Bosque.

22 de Marzo de 2013

INTEGRANTES DE LA COMISIÓN DE AGRICULTURA Y GANADERIA
Presidente: Regidor Jesús Edgar Alonso Cañete
Secretario: Regidor Irma Adela Fuentes Guevara
Vocal: Regidor María de la Luz Teodora Ramírez Moctezuma
Vocal: Regidor Carlos Arturo Ibáñez Alcocer
Vocal: Regidor David Méndez Márquez

El día veintidós de marzo del año en curso, siendo las doce horas con veinte minutos, se llevó a cabo la Mesa de
Trabajo Ordinaria de la Comisión de Agricultura y Ganadería.

Se trataron los siguientes puntos del Orden del Día:

1.- Informe que entrega el Secretario de Desarrollo Social y Participación Ciudadana, respecto del proyecto
“agricultura tecnificada” mismos que fueron solicitados en la tercera Sesión Ordinaria de la Comisión
quedando como sigue.

a) Copia del Contrato que celebro con la empresa a cargo del proyecto.



29-Octubre-13

b) Copia del Plan de Trabajo que presento la empresa.
c) Presupuesto desglosado por concepto y periodo de ejecución.
d) Nombre del Comité Comunitario a cargo del proyecto en el predio.
e) Destino final de la producción y maquinaria adquirida para e proyecto.

2.- Informe que presenta el Secretario de Desarrollo Social y Participación Ciudadana, respecto de la
entrega del subsidio de fertilizante a productores, aprobada en Sesión de Cabildo el mes de febrero.

3.- Propuesta que presenta el Presidente de la Comisión, respecto del Proyecto “abonando el campo
poblano” bajo el esquema “peso a peso” que presenta el Gobierno del Estado a través de la Secretaria de
Desarrollo.

ACUERDOS:

 En relación al punto 1 del Orden del Día, se contó con la presencia de los C.C. C. Mariana Juárez Flores,
Coordinadora Administrativa; C. Jorge Armando Quintero Magaña, Titular de la Unidad Jurídica; C. César
Espinoza Bautista, Jefe del Departamento de Atención a Comunidades Indígenas y C. Carolina Morales
García, Directora de Programas Sociales, todos adscritos a la Secretaría de Desarrollo Social y
Participación Ciudadana, quienes hicieron entrega de un expediente en relación al proyecto “Agricultura
Tecnificada”.

De lo anterior los Regidores integrantes de la Comisión solicitaron copia del mismo para su estudio y
análisis.

 En relación al punto 2 del Orden del Día, la C. Carolina Morales García, Directora de Programas Sociales,
informo que ya se tiene la requisición, para que el próximo lunes se meta y avanzar en todo el proceso.

De lo anterior los Regidores integrantes de la Comisión acordaron que la entrega del fertilizante se hará
con el mismo esquema anterior y de manera conjunta con la SEDESOL se revisará el padrón de
beneficiarios para la entrega del fertilizante.
Lo anterior se aprobó por Unanimidad de Votos.

 En relación al punto 3 del Orden del Día, los Regidores integrantes de la Comisión acordaron que no es
procedente implementar el apoyo del Proyecto “abonando el campo poblano” bajo el esquema “peso a
peso”, por lo que solamente se continuara con el programa que tiene el Municipio.

Lo anterior se aprobó por Unanimidad de Votos.

03 de Abril de 2013
INTEGRANTES DE LA COMISIÓN DE AGRICULTURA Y GANADERIA.
Presidente: Regidor Jesús Edgar Alonso Cañete
Secretario: Regidor Irma Adela Fuentes Guevara
Vocal: Regidor María de la Luz Teodora Ramírez Moctezuma
Vocal: Regidor Carlos Arturo Ibáñez Alcocer
Vocal: Regidor David Méndez Márquez
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El día tres de abril del año en curso, siendo las doce horas con veinte minutos, se llevó a cabo la Mesa de
Trabajo Ordinaria de la Comisión de Agricultura y Ganadería.

Se trataron los siguientes puntos del Orden del Día:

1.- Informe que presenta el Presidente de la Comisión, con respecto de los avances en la organización de la
segunda feria Agro-Artesanal del Municipio de Puebla.

2.- Informe que presenta el Presidente de la Comisión, respecto de las gestiones ante diferentes
Dependencias Estatales y Federales, con e objetivo de trabajar en Coordinación a través de programas
sociales y apoyar a los productores del campo del Municipio de Puebla.
3.- Asuntos Generales.

ACUERDOS:

 En relación al punto 1 del Orden del Día, el Regidor Jesús Edgar Alonso Cañete; entrego por escrito los
avances de la organización de la segunda feria Agro-Artesanal a realizarse los días 19, 20 y 21 de abril del
presente año.

 En relación al punto 2 del Orden del Día, el Regidor Jesús Edgar Alonso Cañete; informó que se han
continuado con las gestiones ante las Dependencias Federales, Estatales y Municipales de las cuales:

1.- Se aperturaron tres puntos de distribución social de leche LICONSA, en las localidades de Santa María
Xonacatepec, la Libertad, Tecola y San Jose Xaxamayo.
2.- Se entregaron 12 motocultores en la Junta Auxiliar de San Miguel Canoa y 33 en la Junta Auxiliar de
San Andrés Azumiatla.
3.- La Secretaría de Desarrollo Social y Participación Ciudadana, presento al área particular del
Ayuntamiento la ficha técnica que contiene la fecha probable para la entrega del fertilizante.

Al respecto los Regidores integrantes de la Comisión acordaron: Presentar un Dictamen ante el pleno del
Cabildo con el objetivo de dar a conocer cómo están las Comunidades en el tema Agropecuario y dejarlo
como base para dar seguimiento y continuidad en la siguiente Administración.

Lo anterior se aprobó por Unanimidad de Votos.

 En relación al punto 3 del Orden del Día en Asuntos Generales se enlisto lo siguiente:

1.- Contratación de personal técnico especializado para que gestione proyectos ante la SEDATU y
realice los diagnósticos pertinentes para que sea integrada como parte del aspecto técnico en los
proyectos.

Al respecto los Regidores integrantes de la Comisión acordaron: Presentar un Dictamen ante el pleno del
Cabildo con la finalidad de que se instruya a la Secretaría de Desarrollo Social y Participación Ciudadana;
la contratación de los servicios profesionales de dos personas que ya se hayan acreditado ante el
Presidente de la Comisión de Agricultura y Ganadería para realizar esas actividades.

Lo anterior se aprobó por Unanimidad de Votos.
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14 de Mayo de 2013

INTEGRANTES DE LA COMISIÓN DE AGRICULTURA Y GANADERIA
Presidente: Regidor Jesús Edgar Alonso Cañete
Secretario: Regidor Irma Adela Fuentes Guevara
Vocal: Regidor María de la Luz Teodora Ramírez Moctezuma
Vocal: Regidor Carlos Arturo Ibáñez Alcocer
Vocal: Regidor David Méndez Márquez

El día catorce de mayo del año en curso, siendo las trece horas con cuarenta y cinco minutos, no se llevó a cabo
por falta de quórum legal la Mesa de Trabajo de la Comisión de Agricultura y Ganadería.

Se tenía enlistado el siguiente punto en su Orden del Día:

1.- Propuesta que presenta el Presidente de la Comisión, respecto de los acuerdos durante la visita a la
Universidad Autónoma de Chapingo.

ACUERDO:

 En relación al punto 1 del Orden del Día, el Regidor Jesús Edgar Alonso Cañete, informó que no se
llevará a cabo la mesa de trabajo por falta de quórum legal.

17 de Julio de 2013

INTEGRANTES DE LA COMISIÓN DE AGRICULTURA Y GANADERÍA

Presidente: Regidor Jesús Edgar Alonso Cañete
Secretario: Regidor Irma Adela Fuentes Guevara
Vocal: Regidor María de la Luz Teodora Ramírez Moctezuma
Vocal: Regidor Carlos Arturo Ibáñez Alcocer
Vocal: Regidor David Méndez Márquez

El miércoles diecisiete de julio del año en curso, siendo las doce horas con trece minutos, se llevó a cabo
la Cuarta Sesión Extraordinaria de la Comisión de Agricultura y Ganadería

Se trataron los siguientes puntos del Orden del Día:

1.- Lista de Asistencia.

2.- Declaratoria de Quórum y Apertura de la Mesa de Trabajo.

3.- Lectura y en su caso aprobación del Orden del Día.

4.- Informe que presenta el Secretario de Desarrollo Social y Participación Ciudadana, sobre la entrega de
fertilizante, que no fue realizada a productores de San Baltazar Tétela y San Andrés Azumiatla.
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5.- Inquietud que presenta el Presidente de la Comisión, respecto de la cancelación parcial del Rastro
Municipal “Industrial de Abastos Puebla”, en el área de bovinos por la COFEPRIS.

6.- Propuesta que presenta el Presidente de la Comisión sobre una conferencia dirigida a Comisariados
Ejidales, Inspectores Municipales y Campesinos en General para que conozcan los Programas que el
Gobierno Federal tienen para impulsar el aspecto Agropecuario en el marco de la estrategia “Cruzada por
el Hambre” a través de las diferentes Delegaciones.

-En relación al punto cuatro del Orden del Día, el Presidente de la Comisión, otorgó el uso de la palabra a la C.
Carolina Morales García, Directora de Programas Sociales de la Secretaría de Desarrollo Social y
Participación Ciudadana, quien dió un informe, sobre la entrega de fertilizante a los agricultores del Municipio de
Puebla, señalando que debido al éxito del Programa, existe un incremento en la demanda de fertilizante para el año
2013.

Se dio puntual seguimiento a la instrucción del Cabildo, entregándose en el mes de marzo el fertilizante, se
recibieron 1073 solicitudes con expediente integrado en tiempo y forma, 250 solicitudes se ingresaron pero no
contaban con la documentación específica para la integración del mismo, respecto al Presupuesto asignado al
Programa, solo cubrió 915 beneficiarios, con un total de 1800 bultos de fertilizante, entregándose dos bultos a cada
agricultor beneficiado.

Se entregó el fertilizante a los agricultores, de acuerdo al orden de cómo se fueron integrando sus expedientes
completos, en el caso de de San Baltazar Tétela  y San Andrés Azumiatla, sus solicitudes llegaron en el mes de
abril, recordando que se instruyó que fuera la entrega a más tardar el último día del mes de marzo del año en
curso.

El recurso no alcanzaba para cubrir la demanda, por lo que se vio la posibilidad de solicitar un Recurso
Extraordinario a la Secretaría de Desarrollo Rural, Sustentabilidad y Ordenamiento Territorial del Gobierno del
Estado de Puebla, señalándose por parte de la Comisión de Agricultura y Ganadería, que no se encontraba ya, en
posibilidad de solicitar el recurso.

Faltan por atender 158 solicitudes de agricultores, entre ellas 68 que representa una quinta parte de San Andrés
Azumiatla, y 89 de San Baltazar Tétela en la que no se cubrió ninguna solicitud.

Derivado de lo anterior el Presidente de la Comisión, propuso a los integrantes de la Comisión el siguiente Acuerdo:

 Se envíe un oficio al Tesorero y al Secretario de Desarrollo Social, a fin de que se busque un recurso
extraordinario, para la compra de fertilizante, a fin de atender las 158 solicitudes que faltaron por otorgar,
rindiendo un informe al Presidente Municipal para que tenga conocimiento del tema.

Lo anterior se aprobó por Unanimidad de votos, de los integrantes de la Comisión.

-En relación al punto cinco del Orden del Día, el Presidente de la Comisión, realizó comentarios en torno al tema,
señalándose por parte de los Regidores Matías Rivero Marines e Irma Adela Fuentes Guevara que es un tema
meramente operativo, cuya competencia es del Consejo de Industrial de Abastos Puebla y del Administrador del
mismo, por lo que el Presidente de la Comisión propuso el siguiente Acuerdo:
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 Se agenda una reunión con el Administrador de Industrial de Abastos Puebla, a fin de que presente la
información que tiene, presente además las conclusiones a las que se llegó con la COFEPRIS.

 Se presente la propuesta al Administrador de Industrial de Abastos para que se implemente el Laboratorio
para detectar en la línea de res el clembuterol, cuyo costo se propone sea absorbido por parte de los
introductores de carne.

 En caso de no estar satisfechos con la información proporcionada por parte del Administrador de Industrial
de Abastos, entonces se solicite a SAGARAPA y COFEPRIS, información de la situación que guarda el
tema del clembuterol, además de cómo resolver el mismo, en la línea de sacrificio de res, de Industrial de
Abastos Puebla.

Lo anterior se aprobó por Unanimidad de votos, de los integrantes de la Comisión.

-En relación al punto seis del Orden del Día, el Presidente de la Comisión, presentó la propuesta a los integrantes
de la Comisión, respecto a la realización de un foro, en el que las Delegaciones Federales presenten a los
Comisariados, Sectores Campesinos en General y Ciudadanos los Programas de Apoyo en el marco de la
estrategia “Cruzada por el Hambre”, mismo que se realizaría la primera quincena del mes de agosto del año en
curso, faltando por definir el lugar a realizarse el foro.

Lo anterior se aprobó por Unanimidad de votos, de los integrantes de la Comisión.

Se cierra la Mesa de Trabajo.

13 de Agosto de 2013

INTEGRANTES DE LA COMISIÓN DE AGRICULTURA Y GANADERIA.
Presidente: Regidor Jesús Edgar Alonso Cañete
Secretario: Regidor Irma Adela Fuentes Guevara
Vocal: Regidor María de la Luz Teodora Ramírez Moctezuma
Vocal: Regidor Carlos Arturo Ibáñez Alcocer
Vocal: Regidor David Méndez Márquez
+

El día trece de agosto del año en curso, siendo las once horas con veinte minutos, se llevó a cabo la
Mesa de Trabajo de la Comisión de Agricultura y Ganadería.
Se enlistaron los siguientes puntos en su Orden del Día:

1. Lista de Asistencia.
2. Declaratoria de Quórum y Apertura de la Mesa de Trabajo.
3. Lectura y en su caso aprobación del Orden del Día.
4. Solicitud que presenta el Comisariado Ejidal de San Andrés Azumiatla, para que el Sindico

Municipal en el ejercicio de sus facultades proporcione asesoría jurídica respecto de la
situación jurídica que guardan los predios limítrofes con el núcleo ejidal de Santa Cruz la Ixtla.

5. Propuesta que presenta el Presidente de la Comisión acerca del Foro de discusión sobre la
legislación de rastros y centros de matanza clandestina.

6. En seguimiento a los acuerdos de la 4ta Sesión Extraordinaria, el Presidente de la Comisión
presenta el proyecto para llevar a cabo la conferencia dirigida a Comisariados Ejidales,
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Inspectores Municipales y población en general para conocer los programas que el Gobierno
Federal tiene para impulsar el aspecto Agropecuario en el marco de la estrategia “Cruzada por
el hambre”.

7. Propuesta que presenta el Presidente de la Comisión para la creación de un modulo
demostrativo del proyecto de hongo seta, a través de un taller de inducción para conocer
todas las fases del cultivo.

8. Asuntos Generales.

ACUERDO:

 En relación al punto 4 del Orden del Día, el Regidor Jesús Edgar Alonso Cañete, hace entrega en
copia del oficio que hizo llegar el Comisario de San Andrés Azumiatla, mediante el cual solicita
asesoría legal por parte de este Ayuntamiento y contar con el respaldo jurídico, respecto del estatus
que guardan los terrenos del Núcleo Ejidal.

De lo anterior se acordó solicitar mediante oficio al Sindico Municipal, para que en el ejercicio de sus
facultades apoye al Comisariado en los temas que están afectando los intereses particulares de los
ejidatarios.

Lo anterior se aprobó por Unanimidad de Votos.

 En relación al punto 5 del Orden del Día, el Regidor Jesús Edgar Alonso Cañete, hace entrega
para su revisión la presentación ejecutiva que contiene la propuesta para llevar a cabo el Foro
Metropolitano sobre Sanidad en la Carne que se produce dentro de Rastros Municipales y Centros de
Matanza Clandestinos.

Lo anterior se aprobó por Unanimidad de Votos.

 En relación al punto 6 del Orden del Día, el Regidor Jesús Edgar Alonso Cañete, hace entrega de
la propuesta para llevar a cabo la Conferencia con instancias federales, para que en el marco de la
estrategia “Cruzada por el Hambre” nos presenten los programas que tienen destinados para el
Municipio de Puebla. Así mismo informa que por cuestiones de agenda la propuesta es para el mes
de Octubre, por lo que solicita el apoyo de los Regidores integrantes con la Convocatoria de los
participantes.

Lo anterior se aprobó por Unanimidad de Votos.

 En relación al punto 7 del Orden del Día, el Regidor Jesús Edgar Alonso Cañete, hace entrega del
proyecto “Modulo demostrativo de Hongo Seta” el cual se llevara a cabo en las instalaciones del
Edificio de Regidores, con la autorización previa del Coordinador para que los participantes sean
personal del Ayuntamiento interesados en aprender este Cultivo, teniendo un costo de $500.00 pesos
para cubrir los honorarios del técnico que impartirá el curso.

Lo anterior se aprobó por Unanimidad de Votos.

 En relación al punto 8 del Orden del Día, el Regidor Jesús Edgar Alonso Cañete, informó:
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1. Se hizo una solicitud para la colocación de un Modulo de LICONSA en Santa María Xonacatepec, el
cual ya está por terminarse y que aproximadamente en un mes estará instalado el modulo para
apoyar a personas de escasos recursos.

2. Se propone una reunión con el Secretario de Desarrollo Social, con la finalidad de apoyar en los
programas de cultivo de pepino, col y flor de calabaza en forma orgánica.

3. Se solicitará un informe al Contralor Municipal, para saber cómo va el asunto de San Baltazar Tetela.
4. Se cite al Secretario de Desarrollo Social, con la finalidad de que informe el avance y estatus que

guardan los programas de la Secretaria al mes de julio

Lo anterior se aprobó por Unanimidad de Votos.

15 de Octubre de 2013

INTEGRANTES DE LA COMISIÓN DE AGRICULTURA Y GANADERIA
Presidente: Reg. Jesús Edgar Alonso Cañete
Secretario: Reg. Irma Adela Fuentes Guevara
Vocal: Reg. María De La Luz Teodora Ramírez Moctezuma
Vocal: Reg. Carlos Arturo Ibáñez Alcocer
Vocal: Reg. David Méndez Márquez

El día quince de octubre del año en curso, siendo las diecisiete horas con cincuenta y cuatro minutos, se
llevó a cabo la Mesa de Trabajo de la Comisión de Agricultura y Ganadería.

Se enlistaron los siguientes puntos del Orden del Día:

1. Lista de asistencia
2. Declaración de quórum legal y apertura de la sesión.
3. Lectura y en su caso aprobación del Orden del Día.
4. Informe que presenta el Secretario de Desarrollo Social y Participación Ciudadana, sobre los resultados

obtenidos dentro del proyecto piloto “agricultura tecnificada” mismo que se realizó en la parcela escolar  del
núcleo ejidal de San Baltazar Tetela.

5. Informe que presenta el Secretario de Desarrollo Social y Participación Ciudadana; respecto del cumplimiento
en las metas establecidas en los Planes Operativos Anuales 2013 en materia agropecuaria.

6. Informe que presenta el presidente de la Comisión respecto de la instalación y funcionamiento de un
Biodegestor tipo de hongo en la localidad de Santa Cruz Ixtla.

7. Lectura, análisis y en su caso aprobación del Dictamen por el que se aprueba la realización de la tercera
Feria Agro-Artesanal.

8. Proyecto de vinculación con la Universidad Mesoamericana que presenta el presidente de la Comisión.
9. Propuesta que presenta el Presidente de la Comisión, respecto de la ampliación del proyecto de cultivo

familiar de hongo seta.
10. Informe que presenta el Presidente de la Comisión, respecto a la implantación del proyecto del cultivo de

camarón en agua dulce.
Asuntos Generales.

Cierre de la Sesión.
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 En relación al punto 4 del Orden del día, la Comisión solicitó a la empresa que realizó el proyecto piloto
“Agricultura Tecnificada” un informe desglosado del trabajo realizado, así como de los resultados
obtenidos; así mismo se propuso llevar a cabo una mesa de trabajo de la Comisión con la presencia de
Contraloría y el Secretario de Desarrollo Social y Participación Ciudadana para analizar el tema.
Lo anterior fue aprobado por unanimidad de votos.

 En relación al punto 5 del Orden del día, la Licenciada Carolina Morales García, Directora de Programas
Sociales de la Secretaría de Desarrollo Social y Participación Ciudadana realizó el informe a la Comisión
respecto al cumplimiento en las metas establecidas en los Planes Operativos Anuales 2013 en materia
agropecuaria.

 En relación al punto 6 del Orden del día el Regidor Jesús Edgar Alonso Cañete realizó el Informe
relacionado a la instalación y funcionamiento de un Biodegestor tipo de hongo en la localidad de Santa
Cruz Ixtla.

 En relación al punto 7 del Orden del día la Comisión aprobó por unanimidad de votos el Dictamen por el
que se aprueba la realización de la tercera Feria Agro-Artesanal.

 En relación al punto 8 del Orden del día el Presidente de la Comisión propuso que se realice un
convenio con los núcleos ejidales del municipio de Puebla para que los alumnos de la Universidad
Mesoamericana realicen prácticas profesionales y estadías relacionadas con áreas agropecuarias
teniendo como finalidad el que se instalen centros de enseñanza ocupacional agropecuaria, en predios de
uso común o predios que el mismo ejido determine, en donde la principal actividad será la de orientación,
capacitación y organización en actividades agrícolas y pecuarias para la población, dichos centros serán
tutorados por alumnos y maestros de la universidad con la intervención del ayuntamiento.

 En relación al punto 10 del Orden del día el Presidente de la Comisión realizó el Informe respecto a la
implantación del proyecto del cultivo de camarón en agua dulce.


